



2000 azaroa – 14 asteartea • GARA I

# Especialistas celebran hoy en Donostia el Día Mundial de la Diabetes

## GARA I DONOSTIA

Varios médicos especializados en el tratamiento de la diabetes participarán hoy en Donostia en un acto organizado con motivo del Día Mundial dedicado a esta enfermedad.

En Euskal Herria se estima que alrededor de un 3% de personas adultas padecen diabetes conocida y casi un 4% afectadas sin conocerlo, y aparecen nueve casos de personas menores de 15 años con diabetes cada año por cada 100.000 habitantes, según informaron ayer fuentes médicas.

Las mismas fuentes afirmaron que se calcula que en la ac-

tualidad hay más de 150 millones de personas con diabetes en todo el mundo. Según la Organización Mundial de la Salud (OMS), se espera que, para el año 2025, esta cifra alcanzará los 300 millones, un aumento en un 42% en los países desarrollados, debido al crecimiento y envejecimiento de la población, a la urbanización, a la vida sedentaria y a costumbres alimentarias insanas.

La diabetes se desarrolla cuando el cuerpo no produce suficiente insulina o cuando no puede utilizarla de un modo eficaz, de forma que la energía incorporada con los alimentos no puede ser aprovechada.